
《ロータリーソング》
　○　それでこそロータリー

《ご 　 挨 　 拶》
　○　加藤　良雄君
　　　先週土曜日の母の葬儀には急な事で、ま

た休みの日にも拘らず、ご焼香頂きまして
ありがとうございました。97 歳でございま
した。当日の朝まで食事もし、普通にして
おりましたが。たまたま、兄も私も東京に
出張しておりまして、東京駅で訃報を聞き
ましたが、天寿を全うしたのかなと思って
おります。長い事皆様にもお世話になりま
した。ありがとうございました

《会　長　報　告》
　○　みなさん、こんにちは！ようこそお越し

下さいました。梅雨の最中ですが、このと
ころ大気が大変不安定な状況が続くそうで
す。一昨日の伊勢崎市ではダウンバースト
による大きな被害が発生いたしました。幸
いに人的被害は報じられていませんが、大
いに注意喚起が必要です。気象庁によりま
すと、地上温度と上空温度差が 40 度を超
えると積乱雲が発生して、暴風・雷・ひょ
う等が起こるそうです。長野は盆地であり、
地上温度と上空寒気の差が大きくなりがち
です。急に空が暗くなったり、涼しい風が
吹いてきたりすると要注意です。身辺ご注
意いただきたいと思います。	

　　　さて、恒例の今日は何の日！？ですが、
今日は『おまわりさんの日』です。	子 供 の
将来なりたい職業の常に上位を占める『お
まわりさん（警察官）』ですが 1874 年（明
治７年）のこの日、日本で初めて巡査制度
と共に誕生いたしました。同じ年に東京で
は交番所制度も誕生しましたが、当時は交
番の建物が無く雨の日、風の日、雷の時は
大変だったと思います。2011 年、警察官は
281,309 名で人口一万人あたり 22 名と言う
事になります。2012 年の統計では人数で一
番多いのは東京都（まぁ当り前ですかネ）
そして長野県は第 19 位で 3,422 名です。階
級で言いますと、巡査が 30％、巡査部長が

30％、警部補が 30％と警察官の 90% がこの
３階級で占められています。残りの 7% が
警部（警部と言うと警察署の課長クラスで
す）そして、残りの３% が警視（警察副署
長）以上のクラスで警視正、警視長、警視監、
警視総監（警視庁の最高位）警察庁長官（警
察庁の最高位）となります。因みにキャリ
ア組のエリートは入庁後直ちに警部補にな
り、昇進試験はなく警察大学で帝王学を学
んで 1 年後には警部、2 年勤務後に再び大
学で教育を受けるともう警視（つまり 25 〜
26 才で警察署長）あとはひたすら出世街道
だそうです。私も東京大学、せめて京都大
学に入っていれば…です。

　　　国民の生命・財産、公共の安全と秩序維
持の為に、日夜精励されている警察官の一
端をご紹介いたしました。ご清聴ありがと
うございました。

《幹　事　報　告》
　○　誠に残念ですが、鈴木明治君、立花宏之

君が退会されることとなりました。後程ご
挨拶を頂戴いたします。

　○　持ち回り理事会にて新会員の入会を承認
いたしました。

　　渡辺　宏幸（わたなべ　ひろゆき）氏
　　長野朝日放送（株）　取締役
　　　鈴木　明治君の後任です。例会にご出席

いただくよう、進めさせていただきます。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数	65名 29名 36名 44.61%
前々回　6月3日 訂正出席率　76.36%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い：宮本　忠長君
　夫人誕生祝い：宮本　忠長君
　在 　 籍 　 賞：宮本　忠長君
　早　　　　退：藤原　秀明君
　欠席当日連絡：永井　真介君
　無 届 け 欠 席：永井　真介君
　ノ ー バ ッ ジ：山田　康裕君
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　○　13 日の葬儀・告別式には、急な事と休日
にも関わらず御焼香いただきありがとうご
ざいました。	 加藤　良雄君

　○　7 月始めに東京に戻ります。5 年間大変お
世話になりました、心より御礼申し上げま
す。	 鈴木　明治君

　○　4 年間大変お世話になりました。長野東
ロータリークラブの益々のご発展をお祈り
いたします。	 立花　宏之君

　○　6 月 11 日に文化学園長野中学・高等学校
インターアクトクラブの平成 27 年度総会が
開催されました。ロータリアンの積極的な
インターアクトクラブ例会への参加、関わ
りをぜひお願いします。クラブ員中学生 10
名、高校生 17 名で頑張ってます。

	 佐藤　忠幸君
　○　入会 1 年目を今月迎えさせていただいた

関口です。陳建中君としばし時間を頂戴し
ます。	 関口　浪男君

　○　先週欠席しましたので、再度のご案内に
なりますが、信越硬式野球クラブが都市対
抗野球本選に出場します。最年長は 42 歳。
実はこの春に初めて合宿練習をしたのです
が、その努力が実り、感動的な物語になり
ました。引続きのご支援、ご声援をお願い
いたします。	 澤出　剛治君

　○　お陰様でラス前となりました。ツモ、テ
ンパっています。	 横田会長

　○　本日（6 月 17 日）、最終例会（6 月 24 日）
所用の為、欠席させていただきます。申し
訳ありません。	 北島副会長

《委員会報告》
　〇　イーストワンゴルフ　増田担当
　　　今年度第 2 回になりますが、7 月 20 日、

三連休の最終の月曜日となりますが、9 時
〜飯綱コース 2 コースお取りしています。
積極的なご参加を是非よろしくお願いいた
します。

《退会挨拶》
　〇　鈴木　明治君
　　　鈴木でございます。5 年に渡ってお世話

になりました。ロータリークラブは５年間
なのですが、長野に来たのは 2008 年ですの
で、7 年間となります。ご開帳を 2 回見ら
れたのが、私の長野にいた存在証明になる
のかなと思っております。ロータリークラ
ブの活動ということで、プログラム担当・
副会長などをやらせていただきましたけれ
ども、なかなか大きな貢献はできず、心苦
しく思っております。ゴルフは不得手です
し、皆様にはお世話になりっぱなしでした。
1 つだけ申しますと、今、月初めに「信濃
の国」を歌っておりますが、これは 3 年前
にプログラム担当をしました時に、私は男
性合唱団「ZEN」のメンバーでもあります
ので、そのご縁で「ZEN」でご指導いただ
いております宮下先生をお迎えし、卓話と
合唱指導をしていただきました。以来、月
初めの例会の際「信濃の国」を歌うことと
なりました。きっかけを作った程度ですが、

その時のことを懐かしく思い出します。
　　　退任後は東京に戻ります。古巣の新聞社

に話をしたところ「自分史プロジェクト」
という企画があるということで、そのお手
伝いをすることとなりました。自分でお書
きになった原稿を持ち込む方もいらっしゃ
れば、取材して全部お任せの方もいらっしゃ
います。最終的には本にいたします。

　　　皆様の中に自叙伝をお書きになりたい方
がいらっしゃいましたら、是非お声掛け下
さい。ご相談にのります。今後とも長野の
方々とご縁が繋がるよう、色んな形でまた
皆様にお会いできることを楽しみにしてお
ります。

　〇　立花　宏之君
　　　立花でございます。4 年間お世話になり

ました。
　　　副会長・会員増強委員長という天の声を

いただきましたが、こういう形で別の天の
声をいただきまして、名古屋の方へ行くこ
ととなりました。名古屋の方では、営業本
部の営業部長という形で、電気工事の会社
でございますので、全社の営業を担当する
という形です。また長野に参る機会もござ
いますので、よろしくお願いいたします。

　　　長野県は気候がいいですが、名古屋は暑
く湿気も多いところで…、長野の事を思い出
しながらあちらでも頑張りたいと思います。

　　　会員卓話を一度しましたが、その時には
箱根駅伝のお話をいたしました。また来年
の 1 月 2 日・3 日も我が母校中央大学が出
場いたします。TV をご覧になったら、立花
は元気にしてるかなと思い出していただけ
ればと思います。

　　　４年間ありがとうございました。

《本日のプログラム》
　○　会員卓話
　　関口　浪男君（同行者　陳　健中様）
　　「台湾の建物について」



平成27年6月24日  最終例会
《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想　　

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　　インターアクトクラブ
　　　顧問　千村　美恵子先生
　○　長野東ローターアクトクラブ
　　　幹事　江尻　怜史さん

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。ようこそお越しく

ださいました。早速ですが今日は何の日 ?
ですが今日は『UFO・未確認飛行物体』の
日です。1947 年のこの日、アメリカで 9 機
の時速 2700㎞で一瞬に急旋回、急降下する
物体が発見されアメリカ空軍が調査に乗り
出しました。

　　　さて、古来より『光陰矢のごとし』とか『烏
兎怱怱』と言われるように、時の流れとは	
振り返りますと正に一瞬の出来事でありま
す。2 年程前に、宮崎・渡辺両先輩から『一
寸相談が有る』と呼ばれ、当国際のロビー
でお待ちしておりましたら、まぁ飯でも喰
おう、という事で地下の中華に入りました。
私は確か、焼きそばだったと思うのですが、
お話とは『ノミニー』の事でした。私は迂
闊にもお二人が所属する警察関係の団体の
話だとばかり思っていましたのに。	

　　　私は即座に、薬物追放ではありませんが
『ダメ、ダメ、絶対ダメ』と連呼し、あぁだ
からできない、こうだからできない ! とあ
りっ丈のできない理由を探しお断りし続け
たのですが、ひと言、『言われた時にやりな
さい。』そして『会長になるのは 2 年先の事
だ、準備しなさい。』もう駄目、でした。

　　　それからノミニー、エレクトと徒に時が
過ぎ、会長になって今日を迎えてしまいま
した。何もかもが中途半端で、皆さんには
大変申し訳なく思っております。然し、今
となりますとドンと背中を押してくれたお
二人に心より感謝致しております。そして、
こんな私を支えてくれた皆さんに心から感
謝を申し上げます。今日を迎える事ができ
ました事、誠にありがたく思っております。

《記念バッジ授与》
　　ロータリー財団より
　〇　ポール・ハリス・フェロー
　　篠田　諭君
　〇　マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
　　山田　康裕君

《幹　事　報　告》
　〇　誠に残念なことですが、真柄成一君・小

林昌和君、また本日ご欠席ですが髙橋俊博
君・立岩久忠君・古村泰規君が退会されます。
ご欠席の皆様からは、会員の皆様によろし
くお伝えくださいとのお言付けをいただいて
おります。

　　　真柄成一君・小林昌和君には後程ご挨拶
を頂戴いたします。

　○　持ち回り理事会の報告
　　　新会員入会の件ですが、小林昌和君の後

任で中部電力長野営業所所長、降旗宏吉氏
の入会を承認いたしました。例会にご出席
いただくようすすめさせていただきます。

　○　塩尻ロータリークラブより
　　　事務局員交代のお知らせが届いております。
　　5 月 1 日より
　　事務局員：塩原　靖巳
　　勤務時間：月曜から金曜 10 時〜 16 時

　○　例会変更のお知らせ
　　長野北 RC	 7月30日（木）家族納涼例会の
	 	 	 	 為、時間と場所の変更をいたし
	 	 	 	 ます。
	 	 	 	 ＊定刻受付をいたします。	

	 	 	 8月13日（木）理事会の決定
	 	 	 	 により休会いたします。
	 	 	 	 ＊定刻受付はいたしません。
　　長野南 RC	 7月20日（月）法定休日の為、
	 	 	 	 休会いたします。
　　　　　	 	 7月27日（月）夜間例会の為、
	 	 	 	 時間を変更いたします。	
　　　　　　	 8月10日（月）納涼会の為、時間
	 	 	 	 と場所を変更します。
　　　　　　	 8 月 17 日（月）定款に基づき
	 	 	 	 休会いたします。
	 	 	 	 ＊いずれも定刻受付はいたしま
	 	 	 	 せん。
　長野北東 RC	 7月20日（月）祝日の為、休会
	 	 	 	 いたします。
　　　　　	 	 ＊定刻受付はいたしません。
　　　　　　　　	7月27日（月）納涼家族夜間
	 	 	 	 例会の為、時間と場所を変更
	 	 	 	 いたします。
　　　　　	 	 ＊定刻受付をいたします。
　　　　　　　　	8月10日（月）お盆の為、休会
	 	 	 	 いたします。
	 	 	 	 ＊定刻受付はいたしません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数	65名 33名 32名 50.76%
前々回　6月10日 訂正出席率　70.90%



《ニコニコボックス》
　在　籍　賞：荻原　　勝君
　ノーバッジ：今井　用一君、山田　康裕君
　遅　　　刻：鈴木　明治君

　○　横田年度、大変ご苦労様でした。夏目年
度また頑張ってください。私はこの度会長
に就任しました。今後ともよろしくお願い
します。	 原　徹爾君

　○　横田会長様はじめ幹部の皆様、大変ご苦
労さまでした。夏目新会長はじめ新役員の
皆様よろしくお願い申し上げます。

	 岩本　弘君
　○　横田年度 1 年楽しく活動されました。ご

苦労様でした。夏目会長三役の方よろしく
お願いします。	 中澤　勝君

　○　本日をもって退会させていただくことに
なりました。長い間皆様には大変お世話に
なりました。厚く御礼申し上げます。皆様
のご健勝とクラブのますますのご繁栄をお
祈りいたします。	 真柄　成一君

　○　横田会長のリーダーシップのもと、無事
1 年を過ごすことができました。ご苦労に
深甚なる敬意を表するとともに、心から御
礼申し上げます。	 浜村　九二雄君

　○　最終例会となりました。横田会長、山田
幹事、鷲沢 SAA、お疲れ様でした。7 月よ
りがんばります。	 佐藤　忠幸君

　○　本日日経平均株価が 18 年半ぶりに高値を
更新しました。弊社では今年の高値 22,500
円、年末 21,500 円を予想しています。本日
司会を務めさせていただきますので、よろ
しくお願いします。	 浮田　稔博君

　○　転勤のため本日で退会します。2 年間で
したが、皆様にあたたかく迎えていただき、
楽しく参加させていただきました。名古屋
へ行っても奉仕の心を忘れずに頑張りたい
と思います。長野東ロータリークラブの発
展と皆様のご健勝を祈念申し上げます。あ
りがとうございました。	 小林　昌和君

　○　皆さん 1 年間ありがとうございました！
ありがとうございました！ありがとうござ
いました！	 横田　一尊君

　○　横田会長ご苦労様でした。いよいよです。
お世話になります。	 夏目　潔君

　○　なんとか、この 1 年過ぎました。横田会
長はじめ会員の皆様のご協力ありがとうご
ざいました。	 山田　康裕君

《退　会　挨　拶》
　○　真柄　成一君
　　　突然で申し訳ありませんが、本日を以て退

会させて頂くことになりました。会社で現役

を退いてから、相談役であったり、顧問であっ
たりして 8 年程経ちましたが、いつまでもこ
ういう状態で会社に迷惑をかけるわけにもい
きませんし、70 歳になりましたので、ここで
区切りかなと思いこの 6 月で、公の仕事を退
くことにいたしました。職業人で無くなった
人間がロータリアンである筈が無いということ
で、この度退会することにいたしました。お
許しをいただきたいと思っております。

　　　入会したのは今から30 年程前です。NTT
長野支社長で、40 過ぎのときですが、当時、
長野東 RC は長野の中では一番力を持ってい
るロータリークラブと言われ、大勢の先輩か
ら叱咤激励をいただきました。

　　　私の生まれは新潟で、ずっと東京におりま
したので、長野の方との触れ合いは初めての
経験でしたが、大変勉強させていただきまし
た。今いらっしゃる会員の皆様のお父様方の
年代でした。入会のときも先輩方に厳しく入
会の面接をしていただいた記憶がございます。

　　　ロータリーに対しては何のお役にも立てな
かったと思いますが、私にとっては知らない
地で多くの皆様とお知り合いになれたことが
財産かなと思っております。

　　　これからも長野に住むつもりですので、い
ろんなところでお目にかかる機会もあるかと
思います。どうぞよろしくお願いします。

　　　退会するにあたって、新しく入会していた
だける方をご紹介させていただきました。炭
平コンピュータシステム（株）の代表取締役
の愛甲さんという方です。現在入会の手続き
中ですが、よろしくお願いいたします。私よ
り10 歳程下ですが、NTT 時代に映像通信
関係の事業開発をしたり、森英恵さんなどの
ファッションの世界のプロモーションのお手伝
いをしたり、とてもいい男ですので是非、私
同様かわいがっていただければと思います。

　　　最後になりましたが、皆様のご健康と会の
益々のご発展を祈念いたしましてご挨拶とさ
せていただきます。ありがとうございました。

　○　小林　昌和君
　　　私は 2 年在籍させていただきました。振り

返りますと、2 年前に皆さんにご挨拶をさせ
ていただいたときに「信濃の国」を歌って胸
にじーんときたというお話をさせていただきま



した。18 歳まで小諸の実家におりまして、そ
の後東京に行って、名古屋に行ってというこ
とで 30 年近く長野を離れておりました。50
歳という区切りのときに長野にきたということ
なのですが、小諸と長野では全然違いますの
で、右も左もわからない中、支えていただい
たのがロータリーの皆様でした。この場以外
の会合の場でお会いした時もみなさんからお
声を掛けて頂いて、また知り合いが増えて行っ
た次第です。皆様のお蔭でこの 2 年間つつが
なく過ごせたと思っております。

　　　今回辞令が出まして、今度は名古屋支店
に参ります。エネルギー応用研究所というこ
とで、電気の使い勝手を考えるというような
研究所です。会社に入ってから 30 年以上経
ちますが、全く経験の無い、研究部門に行く
ということになりました。そんな中でもロータ
リーの奉仕の心といいますか、皆さんに少し
でも恩返しできるようなものがつくれればい
いなと思って、是非頑張ってきたいと思いま
す。研究所も毎年 10 月に一般公開をしてお
ります。職場例会という形で来ていただいて、
夜は名古屋の街を楽しんで頂ければと思いま
すので、お待ちしております。

　　　後任の降旗というものが、来月から参りま
すのでよろしくお願いいたします。

　　　本当に 2 年間ありがとうございました。

《各　賞　贈　呈》
　○　年間出席率優秀賞　記念品贈呈

《会長･幹事引継ぎ》
　○　バッジの引継ぎ
　　横田会長から夏目会長エレクトへ

　　山田幹事から　佐藤次年度幹事へ

　○　記念品贈呈
　夏目会長エレクトから横田会長へ
　佐藤次年度幹事から山田幹事へ
　（前会長バッジ・前幹事バッジ、記念品）

《本日のプログラム》
　○　最終例会
　
《7月1日のプログラム》
　○　クラブフォーラム
　○　新年度方針

《7月1日のメニュー》
　○　和定食
　　・スズキのお造り
　　・野菜の炊き合せと南蛮漬け
　　・太刀魚の紫蘇巻き揚げ
　　・グリンピースご飯　味噌汁　漬物
　　・水饅頭とコーヒー味の花豆

＝次週予告＝

《7月8日のプログラム》
　○　クラブアッセンブリー

《7月8日のメニュー》
　○　洋コース
　　・ゴーヤと生ハムのレモンナムルと
　　　カボチャの冷製スープ
　　・スズキのポワレ　マスタードソース
　　　焼きリゾット添え
　　・フルーツカクテル　バジル風味
　　・パン　コーヒー



司　会：浮田　稔博君
乾　杯：篠原　寿人君
ご挨拶：横田会長、山田幹事
　　　　鷲澤 SAA、夏目会長エレクト
　　　　佐藤次期幹事、土屋次期 SAA
　　　　文化学園長野中学・高等学校
　　　　インターアクトクラブ
　　　　顧問　千村　美恵子先生
　　　　長野東ローターアクトクラブ
　　　　幹事　江尻　怜史さん
中締め：次年度ガバナー補佐
　　　　小山　健英君

最終例会
場  所：ホテル国際２１「千歳の間」


